

# *Ejecutivos bancarios apoyan lucha contra la corrupción de gobierno mexicano*

---



México, 22 mar (RHC) Acabar con la corrupción y la inseguridad es clave para lograr un crecimiento económico de 4.0 por ciento como aspira el gobierno, pues generaría confianza para la inversión, aseguraron ejecutivos bancarios en México.

En un comunicado de prensa en el que dan a conocer la agenda de este viernes de la 82 Convención Bancaria que se realiza en Acapulco, Guerrero, se expresa que México no sólo puede sino tiene la población para crecer en esa medida y tiene los tres pilares necesarios para hacerlo, informa Prensa Latina.

El director general del banco HSBC México, Nuno Matos, comentó que el combate a la corrupción y a la inseguridad es uno de los tres pilares que se requieren para crecer a ese ritmo, junto al de la disciplina fiscal y de la inclusión social, que son objetivos de la presente administración.

Esos tres asuntos están en el programa de la administración como pilares centrales para lograr esos propósitos planteados con mucha insistencia por el presidente Andrés Manuel López Obrador, expresó el

ejecutivo bancario.

Explicó que el tema de la disciplina fiscal y el mantenimiento de la independencia del Banco de México (Banxico o banco emisor) corresponde al pilar de la confianza, mientras que el combate a la corrupción y la inseguridad es el de la ética y la moral, y la inclusión social el pilar que volverá sostenible a la sociedad mexicana.

La clave que destacaría por encima de todos sería el combate a la corrupción y la inseguridad, pues sin un país seguro y con un tipo de prácticas éticas es muy difícil que haya sustentabilidad a largo plazo, afirmó el directivo, al añadir que sin estos elementos no habrá inversiones.

Matos coincidió con el director general de Banco Base, Lorenzo Barrera Segovia, quien consideró que esos elementos son necesarios para crear la confianza necesaria y atraer inversiones en el país, que son necesarias para lograr un mayor crecimiento económico.

Lo primero, dijo, es generar confianza en temas de seguridad y que el ambiente económico en México sea ese para emprender proyectos de crecimiento junto con el gobierno federal y de esa manera contribuir a la generación de empleos.

Consideró que el país enfrenta un entorno más retador para alcanzar la meta de crecimiento de 4.0 por ciento, debido al entorno complejo tanto a nivel internacional como a nivel local, idea que compartió su colega de Scotiabank, Enrique Zorrilla, quien opinó que es básico establecer un consenso entre los distintos actores, públicos y privados.

Estimó que se requerirán incentivos para que la inversión fluya en el país, que es muy atractivo y tiene enormes oportunidades, con un bono demográfico para generar un millón de empleos al año aun cuando ese banco prevé una caída de 3.1 por ciento en la inversión este año, debido a un incremento importante en la incertidumbre, tanto por factores externos como internos, y un retraso mayor en el gasto público.

El directivo de Scotiabank estimó que este año la economía mexicana crecerá 1.4 por ciento, mientras que Estados Unidos lo hará en 2.4 por ciento, por lo que México debe aprovechar el desempeño de su principal socio comercial, finalizó.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/186461-ejecutivos-bancarios-apoyan-lucha-contra-la-corrupcion-de-gobierno-mexicano>



**Radio Habana Cuba**